



A lo largo de los últimos meses hemos estado publicando en la web todos los artículos contenidos en nuestro número 2, «El materialismo militante de Lenin e Iliénkov», dedicado al estudio de sus vidas y obras. Para facilitar la lectura unificada de los contenidos y ponerlos en relación entre sí, liberamos ahora el PDF de la maquetación que, en la línea del anterior número, sigue intentando fusionar las palabras con el arte gráfico.

Como expresamos en el editorial de presentación, con este número hemos querido rendir homenaje a dos de las grandes mentes y figuras militantes del movimiento comunista con tal de recuperar para el presente las reflexiones necesarias para vivificar el marxismo. En este número, el lector podrá descubrir también la estrecha continuidad entre la obra de uno y otro autor, revelando a Iliénkov no como un marxista «heterodoxo», sino como un firme leninista que supo profundizar inteligentemente en aquel sistema de pensamiento.

Junto con el número 2, publicamos también la traducción del ruso de una carta de Iliénkov a Alexander Suvórov, amigo y alumno sordociego, reflexionando sobre la conciencia y el desánimo existencialista. Puedes leer la carta en este [link](#).

Para acceder al PDF, haz clic en la siguiente imagen:

